

Liebe Eltern und liebe Mitglieder,

am kommenden Sonnabend findet die Einschulung der neuen Sonnenkinder statt. Der Förderverein begrüßt sie mit einer Sonnenblume, einer Postmappe und deren Eltern mit einem kleinen Imbissangebot.

Dafür bitten wir Sie um Mithilfe

- bei der Vorbereitung und beim Verkauf
- mit einem selbstgebackenen Kuchen.

In der Zeit von 8 Uhr bis 12 Uhr wird es zwei Einschulungen geben.

Der Erlös aus dem Verkauf geht an das Projekt

Bau einer 2. Sitzskulptur auf dem Schulhof.

Sicherlich haben Sie schon die ROTE Sitzskulptur am Beachvolleyballfeld gesehen, die von Schülerinnen und Schüler zusammen mit dem Künstler Thomas Wienands errichtet wurde. Das Folgeprojekt entsteht in BLAU.



Jede helfende Hand ist willkommen und jeder Kuchen selbstverständlich auch.



Bitte geben Sie eine kurze Rückmeldung
foerderverein@chh.berlin oder
mobil 0173 2369980 (michael tlustek)

Mit sommerlichen Grüßen

michael tlustek

(Vorsitzender Förderverein Campus Hannah Höch e.V.)